

Die Stammtafel der Familie Schimmelpfennig.

Ein weiterer Beitrag
zur Kenntniß der Königsberger Stadtgeschlechter.

Mitgetheilt von

C. Beckherrn.

Die mühsame und dankenswerthe Arbeit J. Gallandi's „Die Königsberger Stadtgeschlechter“ in Bd. XIX u. XX der Altpr. Monatsschr. führt zwar auch die Familie Schimmelpfennig auf; es sind in derselben aber manche Mitglieder entweder ganz übergangen oder auch ohne Nachweis des Zusammenhanges erwähnt, wie es bei der Lückenhaftigkeit und Zerstretheit des benutzten Materials ganz natürlich ist. Die nachstehende Stammtafel soll, ohne Anspruch auf Vollständigkeit zu machen, diese Mängel einigermaßen beseitigen. Sie ist in der Hauptsache zusammengestellt aus alten Genealogien der Familien Schimmelpfennig, Lübeck und Melhorn,*) ist von mir durch einzelne anderweitig gesammelte Nachrichten vervollständigt und weist einige fünfzig Familien nach, welche mit der erstgenannten in Blutsverwandtschaft stehen. Wenn nun auch ein Theil dieser Familien bereits ausgestorben ist, so blühen doch viele derselben gegenwärtig noch fort, und für diese dürfte der Nachweis ihrer Verwandt-

*) Von der Familie Schimmelpfennig befindet sich ein am Ende des vorigen Jahrhunderts entworfener Stammbaum in meinem Besitz. Der Güte des Pfarrers zu Marienthal, Herrn Melhorn, verdanke ich die Kenntniß der von seinem Vater am Anfange dieses Jahrhunderts aufgestellten Stammtafel seiner Familie und die der Familie Lübeck (ursprünglich Liebig), welche zum Theil auf einem Stammbuche beruht, welches der Pfarrer zu Kottwitz, Melchior Liebig, im Jahre 1589 hat drucken lassen.